

Communiqué de presse



Fleur Pellerin annonce la réouverture des établissements culturels d'Ile-de-France ce lundi 16 novembre 2015

Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, a souhaité réunir, dimanche 15 novembre, l'ensemble des dirigeants des établissements publics culturels d'Ile-de-France.

La Ministre a redit avec force et solennité que, dans les moments tragiques que traverse la France, la culture est plus que jamais ce lieu symbolique de découverte de soi et des autres, de rassemblement, d'échange. C'est pourquoi elle a décidé, avec l'ensemble des établissements concernés, leur réouverture dès le lundi 16 novembre 2015 à 13h00, après la tenue le matin même d'un comité d'hygiène, de sécurité et des conditions de travail (CHSCT) exceptionnel, et après la minute de silence.

Fleur Pellerin a également rappelé le renforcement des mesures du plan vigipirate, à son niveau maximum ("Alerte attentats"). Elle a enfin annoncé que le Ministère accompagnerait les établissements au cas par cas dans l'adaptation de leur dispositif de sécurité.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 15 novembre 2015